

PlantaDoce.

Sala de espera

La Once y la Fundación Jiménez Díaz, unidos para respaldar la investigación sobre la ceguera

Este tipo de estudios aspiran a impulsar el desarrollo de nuevos estudios sobre la ceguera y la deficiencia visual. Además, también se busca fomentar la prevención de la enfermedad y la creación de nuevas terapias.

PlantaDoce
11 sep 2018 - 05:00

La Once y la Fundación Jiménez Díaz, unidos para respaldar la investigación sobre la ceguera

La Organización Nacional de Ciegos Españoles (Once) y el Instituto de Investigación Sanitaria de la Fundación Jiménez Díaz (IIS-FJD) mantienen un compromiso en beneficio del colectivo de invidentes. **Las entidades han renovado su colaboración para mostrar su apoyo a la investigación sobre ceguera en niños y adultos.**

Gracias a este principio se ha elaborado el 'Estudio mediante exoma completo de casos negativos en ABCA4 con fenotipo ABCA4-Like', que ha contado con Carmen Ayuso, directora científica del Instituto, como investigadora principal. El estudio ha consistido en la identificación del defecto molecular de casos con distrofias de retina.

Con este tipo de colaboraciones, la Once aspira a estimular la creación de nuevo estudios sobre la ceguera y la deficiencia visual. Adicionalmente, la entidad busca fomentar la prevención de la ceguera y el desarrollo de nuevas terapias.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/la-once-y-la-fundacion-jimenez-diaz-unidos-para-respaldar-la-investigacion-sobre-la-ceguera>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.